

Judo

Le Pouliguen Des effectifs en hausse au Satori dojo



Le groupe des jeunes du Satori dojo

Les jeunes judokas du Satori dojo ont été très performants lors de la dernière compétition du district. Théau Hervochon et Martin Teillet, classés respectivement 2^e et 3^e dans la catégorie benjamin, et Tanguy Perreux, 5^e en poussin, se sont qualifiés pour les épreuves du championnat départemental qui se dérouleront à Nantes les 14 et 28 mars. Sélectionnées d'office, les filles défendront elles aussi les couleurs du club. "Cette section judo qui en est à sa sixième année d'existence a vu ses effectifs augmen-

ter de 25 % cette saison. Les jeunes commencent maintenant à évoluer sur les tatamis avec beaucoup de technicité et de combativité. Tous ces résultats sont le fruit du travail effectué par le professeur Christian Lescaudron, qui de son côté, vient d'obtenir son 4^e dan", souligne le président, Roland Brenelière. En juin, une journée sportive judo-karaté sera organisée durant laquelle chaque section montrera sa pratique. Renseignements sur le site www.satori-dojo.123.fr et satori-dojo@voila.fr.